



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. Juli 2015

Rathaus, Twitter, Homepage, Kinder & Jugend, Kultur

### **„Get together“ erhält Wiesbadener Integrationspreis 2015**

Das präventive Begegnungsprojekt „get together“ erhält den diesjährigen Integrationspreis der Landeshauptstadt Wiesbaden. Von den 14 eingegangenen Bewerbungen und Vorschlägen hat sich die Jury in ihrer Sitzung am 8. Juli für dieses Projekt entschieden, das seit September 2013 unter der Trägerschaft des VERAMI e. V. durchgeführt wird.

Seit Projektbeginn engagiert sich eine feste Gruppe von 20 Schülerinnen und Schülern der neunten und zehnten Klasse der Helene-Lange-Schule ehrenamtlich oder im Rahmen des sogenannten Festen Vorhabens als „Buddy-Gruppe“ für Kinder und Jugendliche ab elf Jahren mit Fluchthintergrund in Wiesbaden. Alle 14 Tage finden im Rahmen des Projektes spielerische Begegnungen und ein kultursensibler Austausch auf Augenhöhe statt. Die zentrale Idee des Projektes ist es, dass sich die Jugendlichen kennenlernen, in der Begegnung Freude haben, Vorurteile abbauen und voneinander lernen.

Die zwölfköpfige Jury aus Vertretern des Magistrats, der Stadtverordnetenversammlung, des Ausländerbeirates sowie der Kirchen und anderer Religionsgemeinschaften unter dem Vorsitz von Integrationsdezernentin Rose-Lore Scholz war auch in diesem Jahr wieder von den verschiedenen Projekten beeindruckt. „Die Vorschläge und Bewerbungen zeigen erneut die Vielfalt, Fantasie und das hohe Engagement für die Integration in Wiesbaden“, betont Rose-Lore Scholz.

Bei dem ausgewählten Preisträger ist nach Ansicht der Jury besonders hervorzuheben, dass sich hier bereits junge Menschen aktiv für Integration einsetzen. Dadurch wird schon früh Berührungspunkten auf beiden Seiten entgegengewirkt. Damit ist das Projekt „get together“ ein hervorragendes Beispiel dafür, wie das wertschätzende Miteinander in der Wiesbadener Willkommens- und Anerkennungskultur schon bei Kindern und Jugendlichen im Denken und Handeln verankert und zusätzlich gestärkt werden kann. Die Verleihung des Integrationspreises an „get together“ soll für alle Verantwortlichen und Teilnehmenden eine Motivation sein, sich weiter für das Projekt zu engagieren. Der Erfolg von „get together“ kann für andere Wiesbadener Schulen eine Motivation sein, ähnliche Projekte zu initiieren.

Die feierliche Preisverleihung durch Oberbürgermeister Sven Gerich wird am Donnerstag, 15. Oktober, um 19 Uhr im Festsaal des Rathauses erfolgen. Im Rahmen dieser Feierstunde wird der Gewinner die Möglichkeit haben, seine Arbeit zu präsentieren.

Hinweis an die Redaktionen:

Fragen beantwortet Christian Böß vom Amt für Zuwanderung und Integration unter der Telefonnummer 0611 314432 oder per E-Mail an [amt-fuer-zuwanderung-und-integration@wiesbaden.de](mailto:amt-fuer-zuwanderung-und-integration@wiesbaden.de).

+++